



9 Pièces

7886 m²

Réf. 15612

1 490 000 €

Opio

Maison à vendre (06650)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité Opio : située au calme absolu dans un quartier résidentiel, belle villa provençale à potentiel, offrant : hall d'entrée, vaste et lumineux séjour / salle à manger avec cheminée, cuisine équipée, 3 chambres dont la suite parentale avec dressing, salle d'eau et terrasse privative et jacuzzi, grande véranda, bibliothèque, bureaux, cave et rangements. Parc plat complanté d'environ 7886 m² avec bel espace piscine et grand pool house avec cuisine, séjour, chambre d'amis et salle d'eau. Abris voitures et parkings. Possibilités extensions. Les informations sur les risques auxquels est ...

Sole Agent Opio : situated in a quiet and residential neighborhood, provencal-style villa with great potential : entrance hall, living / dining room with a fire place, fully equipped kitchen, 3 bedrooms including large master suite with dressing, bathroom and a private terrace with a jacuzzi, large veranda, library, office areas, basement and storage facilities. Large and flat park of about 7886 m² with a lovely pool area and a large pool house composed of a living room, kitchen, bathroom and shower room. Car ports and parking facilities. Extension possibilities. Information on the risks to ...

BIENVENUE

473, route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

